

BERITA TERBARU

Bupati Barru dan Plt Ketua TP PKK Barru Resmikan Mesjid Baiturrahman di Desa Gattareng

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 24, 2024 - 06:37



BARRU- Bupati Barru Dr. (H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M. Si didampingi ketua TP. PKK Kab. Barru drg. Hj. Ulfah Nurulhuda Suardi, MARS meresmikan Masjid Baburrahman yang ditandai dengan pengguntingan pita dan penandatanganan peresmian sekaligus menghadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW didusun Pising, desa Gattareng, kecamatan Pujananting, Ahad (22/9/2024).

Dihadapan warga, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh menyampaikan terimakasih dan menyatakan bangga melihat kebersamaan masyarakat dusun Pising, desa Gattareng yang telah membangun masjid untuk melakukan berbagai kegiatan ibadah karena pembangunan rumah ibadah merupakan salah satu visi misi Kab.Barru yaitu mewujudkan Kabupaten Barru yang Sejahtera, Maju, Mandiri, Berkeadilan dan Bernafaskan Keagamaan.

"Membangun masjid merupakan hal yang mudah, namun yang sulit adalah memakmurkannya. Untuk itu saya berharap agar tidak hanya sekedar membangun namun yang terpenting adalah bagaimana kita memakmurkannya sebab selain sebagai tempat ibadah masjid juga bisa digunakan untuk melaksanakan berbagai kegiatan lain dan mempererat tali silaturahmi sesama warga", pungkasnya.

Terkait dengan Maulid Nabi Muhammad SAW, Suardi Saleh menyampaikan peringatan Maulid tidak hanya dijadikan seremoni belaka tetapi yang lebih penting untuk meningkatkan ketaqwaan kepada Allah SWT.

Dirinya kemudian mengajak masyarakat menjadikan tujuan Maulid Nabi adalah agar teladan, ajaran, dan kepemimpinan mulia Nabi Muhammad bisa terus menginspirasi umat Islam.

Bupati Suardi Saleh juga menekankan pentingnya ukhuwah dan silaturahmi, terutama menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024. Ia berharap agar masyarakat Barru dapat menjaga kebersamaan dan tidak terpecah belah hanya karena perbedaan pilihan politik.

"Parpol boleh beda, pilihan boleh beda, tapi jangan sampai kita terpecah belah. Pilkada adalah kontestasi biasa, semua calon maju dengan gagasan untuk memajukan Barru. Mari jaga daerah kita, bantu Kapolsek dan Danramil, agar Pilkada Barru berlangsung aman, damai, dan sejuk," tambahnya.